



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>jueves 22 de marzo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

Vía telefónica. El diputado federal del PAN, **Jesús Arredondo** comenta que hay medidas de seguridad alrededor de San Lázaro a donde va llegando; aunque se ve tranquilo, se espera que en el día lleguen manifestantes. Apunta que es muy probable que la ley pase hoy, pues el PRI ya dijo que votará por ella a favor; el PRD por su lado, ya señaló que hará sus observaciones. (NC)

Vía telefónica. El Senador **José Calzada**, del PRI, comenta que en lo general, la nueva ley del ISSSTE es muy positiva, por el problema que implica el financiamiento a la institución, lo que hacía nula la expectativa de futuro. Si no se hace algo urgente, se va a perder el instituto y entre lo que se propone es que los trabajadores tengan cuentas individuales, administradas, con responsabilidad y profesionalismo, por una Afore pública. Considera que hoy se aprueba en la cámara de diputados y después en la de senadores. Para manejar la Afore, no puede ser cualquiera, debe haber los conocimientos adecuados. El martes hubo una trifulca en contra de esta reforma, pero la responsabilidad de sacarla adelante es más importante. Este año el gobierno tuvo que subsidiar con 47 mil mdp al ISSSTE y esta cantidad crece cada año; si no se individualizan las cuentas, la salida es que todos los mexicanos paguen esto con más impuestos, lo cual es injusto. Gran parte de los sindicatos están de acuerdo con la reforma, que ha llevado mucho tiempo. En otro tema, comenta que mañana es otro aniversario de la muerte de Luis Donaldo Colosio y es lamentable que no se sepa nada aún. (NC)

LEGISLATURA

La bancada del PAN presentará hoy su propuesta para ocupar los cargos de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, en la que coincidirán dos o tres nombres de los que propuso también la oposición, informó el coordinador de los blanquiazules, **Rafael Puga Tovar**. (NC)

Cabeza. Debido a la inasistencia y falta de responsabilidad que tuvo el panista **Rafael Puga Tovar** en la junta de concertación política, deberá acatarse al consenso tomado con los representantes de fracción que sí se presentaron, aseguró el diputado priista **Jaime Escobedo**. (EL)

6 de cada 10 mujeres sufren de violencia psicológica y lo más grave es que en Querétaro no está tipificado el delito de violencia familiar aseguró la diputada **Carmen Consolación González Loyola**, presidenta de la Comisión de Equidad y Género. (EL)

Se debe tomar a la personas con discapacidad, no sólo como sujetos de beneficencia social, sino como personas con derechos, señaló el diputado **Raúl Reyes**, durante el foro para analizar la ley en la materia. (NC)

Cabeza. El objetivo principal de la convención de los derechos de los discapacitados es reconocer los derechos que tienen, en el ámbito social, laboral y como seres humanos, dijo el diputado **Raúl Reyes Gálvez**. (EL)

Hay que poner atención en la falta de citas que se han generado en el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer, dijo la diputada **Sonia Rocha** presidenta de la Comisión de Salud y población de la Legislatura. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

En los próximos días podría llegarse a un acuerdo con el sindicato de maestros de la UAQ, para concretar las reformas al sistema de pensiones y jubilaciones, anunció el rector **Raúl Iturralde Olvera**. En mayo iniciarán las pláticas con el Sindicato de trabajadores y empleados. (NC)

Cabeza. Continúan los trabajos en la Universidad Autónoma de Querétaro para las reformas a las pensiones y jubilaciones esto lo dio a conocer el rector de la máxima casa de estudios, **Raúl Iturralde Olvera**. (EL)

Cabeza. Inició el quinto congreso nacional de estudiantes de literatura, en el cual participa la facultad de Lengua y Letras de la UAQ, la cual en esta ocasión es sede de este evento, esto lo dio a conocer el rector de la UAQ **Raúl Iturralde Olvera**. (EL)

SOCIEDAD

En deslucido evento, Gobierno del estado celebró el natalicio de Benito Juárez, sin la presencia del Gobernador y con un discurso conciliador. La Presidenta del Tribunal Superior de Justicia, **Basilisa Balderas Sánchez**, llamó a no dejar el ideario de Juárez en el olvido. (NC)

El PRI realizó un simbólico homenaje para conmemorar el natalicio de Benito Juárez García, ya que, aseguró el diputado priísta **Jaime Escobedo**, gracias a sus decisiones se permitió generar una decisión más grande del país. (EL)

MUNICIPIOS

El municipio donará terrenos a concesionarios de transporte público, para la creación de bases de seguridad, donde puedan estacionar los autobuses por las noches, señaló el secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Existe la posibilidad de que sea dado de baja el policía **Daniel Careta**, por denunciar supuesto abuso de autoridad al interior de la guardia municipal, sin presentar prueba, reconoció el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Cada peso que se ahorre el gobierno del municipio de Querétaro con la reestructuración de la deuda de 337 mdp, será aplicado a la obra pública, señaló el Secretario de finanzas, **Miguel Martínez Moyano**. Aclaró que la capacidad de endeudamiento del municipio es de 800 mdp, lo que la hace en estos momentos, manejable. (NC)

Se entregó por parte del Presidente Municipal de El Marqués, **Enrique Vega Carriles** y los 7 regidores, una ambulancia a la Delegación de Lázaro Cárdenas el Colorado con una inversión de 385 mil pesos. (EL)

Sondeo. Debido a la reciente entrega de la ambulancia en la delegación Lázaro Cárdenas en El Marqués, se preguntó a las personas cómo estaba antes el servicio de salud. La mayoría contestó que desde hace mucho tiempo ya hacia falta este vehículo. (EL)

Cabeza. El Director de Seguridad Pública y Tránsito de El Marqués, **Arturo Reséndiz Ursain** informó que se colocaran 4 módulos de seguridad y apoyo vial para las próximas festividades de Semana Santa. (EL)

A la celebración del equinoccio de primavera en Corregidora sólo llegaron cerca de 3 mil 200. **Armando Aboytes Rivera** Secretario de desarrollo social del municipio de Corregidora consideró que la afluencia fue muy buena, considerando que no fue día feriado y que la pirámide estuvo cerrada el fin de semana. Destacó que la jornada fue tranquila a pesar de una temperatura cercana a los 31 grados centígrados. (NC)

Se espera que en agosto se instale en el municipio de Tolimán, un video bachillerato, anunció el Alcalde **Martín Jiménez**, quien dijo que los jóvenes que egresan de las 6 telesecundarias, al momento no tienen opciones para continuar sus estudios. (NC)

LABORAL

La revisión salarial es un derecho que todos los sindicatos de los 18 ayuntamientos en Querétaro tienen, apuntó el Secretario de Gobierno en el Estado **Alfredo Botello Montes**. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

No hay nada concreto en cuanto a la creación de juzgados para menores infractores, a poco más de un mes de que entre en vigor, mientras que la Presidenta del tribunal, **Basilisa Balderas Sánchez** y el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** sólo se echan la bolita en este sentido. (NC)

Con la finalidad de crear juzgados para menores infractores, gobierno del estado invirtió cerca de 8 mdp. Ahora será el poder judicial quien determine la ubicación de estos juzgados, así como su fecha de construcción puntualizó el Secretario de Gobierno en el Estado **Alfredo Botello**. (EL)

Como una tradición se llevará a cabo un vía crucis al interior del CERESO de San José el Alto, informó el Secretario de Gobierno **Alfredo Botello Montes**. (EL)